

Innsbruck Nature Film Festival: Call for Entries zu INFF

Ab sofort können Filmemacherinnen und Filmemacher aus aller Welt ihre Arbeiten zum einzigen Natur- und Umweltfilmfestival Österreichs einreichen.

Die Leitungen sind geöffnet: Einreichungen zum Innsbruck Nature Film Festival, kurz INFF, sind ab sofort möglich. Als offizielle Repräsentanten rufen Festival Direktor Johannes Kostenzer und Festival Kuratorin Katja Trippel die heimischen wie internationalen Filmemacherinnen und Filmemacher, Produzenten und Kreativen zum Einreichen ihrer Werke aus Natur, Umwelt und Nachhaltigkeit auf. Bis 10. Mai 2022 ist das online in insgesamt vier Kategorien möglich: Naturfilm, Umweltdokumentation, Kurzfilm und Animierter Kurzfilm.

Sechs Spezialpreise werden zusätzlich an die etwa 50 auserwählten Wettbewerbsfilme vergeben, darunter auch der neu eingeführte beste Film zum Thema „Biodiversität in der Landwirtschaft“ und der in der Branche einmalige „Wild Women Award“, mit dem Regisseurinnen und Kamerafrauen geehrt werden.

Das mit 18.000 Euro dotierte Innsbruck Nature Film Festival findet vom 15.-18. Oktober 2022 zum 21. Mal statt. INFF gehört dem Greenfilm Network (GFN) an, wo es im Umfeld der über 40 Kollegenfestivals eine federführende Position innehat. Unterstützt von Stadt und Tourismus Innsbruck hebt sich das INFF durch ein breites Rahmenprogramm hervor, das Filmkreative mit Einheimischen und Gästen in alpin-urbanem Raum in Kino, Stadt und Natur zusammenbringt.

Weitere Informationen gibt es auf naturefestival.eu/film.

Direktlink zur [Einreichung und den Teilnahmebedingungen](#) ist hier zu finden.